

Yarisley, Massó y Echevarría en primera jornada del Mundial de atletismo de Londres



La Habana, 26 jul (RHC) La garrochista Yarisley Silva, y los saltadores de longitud, Maykel Massó y Juan Miguel Echevarría, serán los primeros cubanos en competir en el Campeonato Mundial de atletismo, programado del 4 al 13 de agosto próximos, en Londres, la capital británica.

En su cuarta participación en certámenes del orbe, la pertiguista Silva, buscará el viernes cuatro de agosto desde las 2 y 45 de la tarde (hora de Cuba) incluirse entre las 12 finalistas, que dos días después, el domingo seis, lucharán por las medallas en esta especialidad.

Silva, de 30 años de edad, hizo su debut en mundiales en Daegu 2011 con un quinto lugar, en Moscú 2013, terminó tercera con 4 metros y 82 cm, y en Beijing 2015, subió a lo más alto del podio con un salto de 4,90, que logró en su tercer y último intento.

Por su parte, los saltadores de largo Maykel Massó y Juan Miguel Echevarría, asistirán a su segunda y primera incursión mundialista, respectivamente.

Massó, de 18 años de edad, estuvo presente hace dos años en la capital china, y con un discreto salto de 7,70 metros no pudo incluirse entre los 12 finalistas, en tanto Echevarría, hará su primera aparición en mundiales, con el aval de haber saltado en la presente temporada más de ocho metros en varias oportunidades, su mejor registro lo fijó en 8,28 en la capital española.

Las clasificaciones del salto largo se efectuarán el viernes cuatro desde las 2 y 30 de la tarde, y los que alcancen las 12 mejores marcas, discutirán las medallas a la jornada siguiente, sábado cinco desde las tres de la tarde.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/136602-yarisley-masso-y-echevarria-en-primera-jornada-del-mundial-de-atletismo-de-londres>



Radio Habana Cuba